

Chambre d'enfant : vive la déco éphémère !

Chambre de princesse, de chevalier ou d'explorateur... Sa chambre, c'est d'abord son univers. Écoutez-le et aidez-le à mettre en forme ses désirs. Limitez cependant l'excès en privilégiant les motifs sur le linge de lit, les tapis et les rideaux. Pensez également aux stickers. Ils permettent de personnaliser la chambre à peu de frais et lorsque, avec le temps, ils paraissent trop mièvres, il suffit d'en changer. On en trouve partout, aussi bien dans les magasins discount que dans les grandes surfaces de bricolage ou les librairies. C'est le cas pour Vénilia ou le très créatif Nouvelles Images (vendu même dans les boutiques des musées). Les spécialistes de l'enfant s'y mettent aussi (comme le vécétiste Vert Baudet). Les prix ne sont jamais très élevés et les soldes fréquentes, particulièrement sur Internet (idzif.com) car le monde du sticker se renouvelle sans cesse !

Très à la mode, les coussins de sol, ronds ou carrés, participent à la déco et dessinent une aire de convivialité avec les frères et sœurs ou les copains. Posés sur un tapis moelleux, ils offrent un coin lecture douillet aux enfants sages. Sur un coffre de rangement, ils permettent d'improviser une banquette confortable. Et, pour la touche finale, la peinture magnétique ou à tableau noir (magasins de bricolage) permettent à tous de s'exprimer. Une déco à réaliser en quelques coups de pinceaux !

La couleur enfin joue un rôle important dans la chambre d'enfants. Apprendre à manier le pinceau est d'ailleurs un impératif lorsqu'on est parent ! Et avec les peintures d'aujourd'hui, à l'eau et sans odeur, c'est si facile. Alors choisissez avec eux, le bleu divin ou le rose Barbie, par

petites touches de préférence. Sur des meubles de bois brut par exemple. Car ces coups de cœur ne seront pas éternels : en grandissant, ils vont très vite trouver ça très bébé, et vous pourrez recommencer !



Decofun, spécialiste de la déco évolutive